

Monica Hawkins

From: Pauline Rochefort <paulinerochefort17@gmail.com>
Sent: Friday, November 15, 2019 9:50 AM
To: Lyne
Cc: Monica Hawkins
Subject: Re: Municipalité d'East Ferris - Fête du centenaire

Excellent...merci Lyne!

Sent from my iPhone

On Nov 14, 2019, at 10:06 AM, Lyne <lybell55@yahoo.com> wrote:

Une petite note pour confirmer que Cécile Barham est notre représentante pour le Club Action50+ sur se comité. On est excité de participer à cette célébration.

Cette célébration sera sur notre ordre du jour pour nos réunions mensuelles.

Merci pour cette opportunité.

Lyne Way-White.
705-477-5344

On Sunday, October 6, 2019, 3:45:33 p.m. EDT, Pauline Rochefort <paulinerochefort17@gmail.com> wrote:

Bonjour Lyne,

Voir ci-dessous un document qui résume la raison pour mon courriel. J'ai pensé que ce serait bien d'avoir un représentant du Club Actions 50+. Svp avisez ce que tu en penses...et possiblement lors de l'assemblée annuelle vous pourriez confirmer ce mandat.

Pauline Rochefort

Municipality of East Ferris Centennial Celebration	Municipalité d'East Ferris Fête du centenaire
The Municipality of East Ferris was incorporated in 1921 and is made up of two villages: Astorville and Corbeil. The villages are built near the shores of Lake Nosbonsing and Trout Lake and are the	La municipalité d'East Ferris est composée des villages d'Astorville et de Corbeil. Il s'agit d'une municipalité en croissance qui fut incorporée en 1921. Ainsi en 2021 la municipalité

communities we call “our home / notre chez-nous!” In 2021, the Municipality will celebrate its centennial anniversary. It will be a great opportunity to highlight our accomplishments, celebrate our heritage and to open our gaze to an exciting future as a vibrant and healthy rural community evolving into a new century! The Municipality has formed a Committee entitled “East Ferris Centennial Celebration Committee”, and in collaboration with the Municipal Council and staff will plan, organize and implement a program of community celebrations with the aim of leaving a lasting legacy. **The Committee will hold its first meeting on Wednesday October 30th at 6pm at the East Ferris Community Centre (ground floor meeting room near the post office.)** At this meeting, the Committee will organize a schedule of meetings to be estimated at no more than 12.)

célébrera son centenaire. Le Conseil de la municipalité ainsi que ses citoyens désirent marquer ce passage avec une programmation spéciale et non-récurrente qui témoignera de l'histoire, du patrimoine et de l'avenir de la communauté. La municipalité a créée un comité intitulé « Comité Fête du centenaire 2021 d'East Ferris. » Le mandat du comité consiste à formuler des idées et un plan d'action et des recommandations à l'intention de la communauté et de la municipalité. L'objectif de la Fête est de laisser des traces à long terme. **Le comité va se rencontrer pour sa première rencontre le 30 octobre à 18 hrs au Centre communautaire d'East Ferris (dans la salle de réunion au rez-de-chaussée près du bureau de poste.)** À cette rencontre, le comité fixera son calendrier de réunion et il est estimé que ça obligera un maximum de 12 réunions.